

Communiqué des personnels grévistes du collège Pablo Neruda – Stains

Nous, membres du personnel du collège Pablo Neruda de Stains, réunis en assemblée générale ce jour le 17/12/2024 avons décidé de nous mettre majoritairement en grève en réponse aux nombreux dysfonctionnements constatés depuis la rentrée de septembre 2024 et dont nombreux collègues souffrent. Nous sommes 37 grévistes, vie scolaire comprise.

Le mal être est croissant au travail. De nombreux.ses collègues sont en arrêt, en burn-out et d'autres se sentent épuisés et sont proche de l'arrêt de travail. Il nous est impossible de faire notre travail dans de bonnes conditions.

Le fonctionnement habituel de l'établissement est dégradé par de nombreuses difficultés d'emplois du temps. De nombreux.ses collègues se retrouvent avec des cours annulés sans raison apportée, sans être prévenus ou sur des temps de déconnexion (week-end, jours fériés). La mise en place des groupes de 6^e et 5^e a grandement participé de cette désorganisation. Par exemple, notre salle informatique est inutilisable depuis le début de l'année car très souvent occupée car aucune autre salle n'est disponible pour faire cours. Le dispositif UPE2A est entravé par de nombreux dysfonctionnements administratifs (évaluations impossibles, emplois du temps fluctuants sur Pronote etc.) Plusieurs conseils de classes ont eu lieu sans représentant de la direction. Le planning des conseils de classe a été chaotique, de nombreux changements sans communication ont eu lieu. Cela malgré l'alerte des représentant.es au conseil d'administration.

De plus, un manque de moyen est à déplorer : l'infirmière n'est présente qu'un jour par semaine, les équipes d'AED sont souvent débordées face aux flux d'élèves, plusieurs accidents de travail ont eu lieu, le budget du collège est insuffisant et a été refusé au conseil d'administration en plus des problèmes de bâts sur lesquels nous avons déjà alertés : moisissures, fenêtres cassées, problèmes de chauffages etc. De nombreuses commandes sont transmises et n'ont pas été passées conduisant à des impossibilités de fonctionnement (ex : le CDI).

Cela s'inscrit dans un contexte de difficultés de dialogue avec la direction de notre établissement. Nous nous retrouvons souvent face à des portes fermées, des collègues ont reçu des fins de non-recevoir face à des demandes de rendez-vous, de nombreux courriels sont laissés sans réponse et les propos vexatoires se multiplient. Des nouveaux collègues ont reçu des pressions pour être professeur principal ou pour signer le pacte enseignant. Les collègues se sont sentis piégés.

Nous revendiquons la fin de la réforme des groupes de savoirs, davantage d'assistant.es d'éducation, des moyens pour le pôle médico-social, une réfection du bâti.

Nous constatons que les engagements pris à la suite de notre délégation l'an dernier n'ont pas été respectée, que les difficultés continuent malgré un changement partiel de la direction. Nous revendiquons une médiation avec notre direction et que soit pris en compte davantage les risques psycho-sociaux afin d'aboutir à un dialogue serein.

Les personnels grévistes du collège Pablo Neruda de Stains, appuyés par les sections FSU, Sud Education et CGT Educ'action